



Ligero repunte de los estudiantes matriculados en grado, máster y doctorado en el curso 2017-18

El mayor incremento se registra en nuevo ingreso, con un 7% más de alumnos de primer curso en la Universidad de Salamanca

R.D.L. | SALAMANCA

Crece los estudiantes en la Universidad de Salamanca. Mientras que en la mayoría de instituciones académicas, según los últimos informes del Ministerio de Educación, la cifra de alumnos va en descenso, en el caso del Estudio salmantino se produce un ligero repunte respecto al mismo periodo del año anterior tanto en grado como en máster y doctorado.

En concreto, la Universidad de Salamanca cuenta este curso 2017-18 con 21.395 estudiantes de grado, 167 más que en las mismas fechas el pasado año. Y lo que es más importante aún, suben considerablemente los estudiantes de nuevo ingreso con un total de 4.882, un 7 por ciento más que hace un año, según los datos provisionales que destacó el rector Daniel Hernández Ruipérez durante la rueda de prensa posterior al Consejo de Gobierno de la institución académica, primero desde la convocatoria

LOS DETALLES

Próximo pleno

Ruipérez explicó que, aunque sea con temas de trámite, el Consejo de Gobierno volverá a reunirse en noviembre aunque adelantará su celebración al día 29, ya que el 30 es la segunda votación de las elecciones a rector.

Mujer rectora

El rector aprovechó el Consejo de Gobierno para lamentar el fallecimiento de Dolores Gómez Mollada, rectora en funciones de la Universidad de Salamanca durante un año, entre marzo de 1979 y marzo de 1980.

Agradecimiento

Ruipérez agradeció a M^{ra} Ángeles Serrano, que dimitió hace una semana, su "extraordinaria tarea" al frente del Vicerrectorado de Internacionalización.

de elecciones y, como consecuencia, con un orden del día formado únicamente por cuestiones de trámite para el funcionamiento del día a día de la institución.

También en máster y doctorado las cifras son positivas, ya que, a falta de cerrar la matrícula, hay 1.648 estudiantes matriculados en titulaciones de máster; 47 más que el año pasado por estas fechas, por lo que el rector auguró que los datos finales estarán por encima de los 1.768 del curso anterior. Y lo mismo sucede en doctorado, puesto que ahora hay 1.649 y hace un año había 1.600. La cifra final en 2016-17 alcanzó los 2.417.

Solo bajan, por lo tanto, los datos de cursos de adaptación, de 659 a 589 como consecuencia de la extinción de dichos títulos.

Ruipérez también informó al Consejo de Gobierno de que finalmente la mayoría de los profesores titulados acreditados podrán promocionar a catedrático. Se sa-



Asistentes al Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca. | ALMEIDA

Ruipérez anunció que finalmente la mayoría de los profesores titulados acreditados podrán promocionar

carán 62 plazas para 67 solicitudes.

En lo que se refiere al orden del día, el rector explicó que hay tres másteres obligados a plantear transformaciones para aumentar los alumnos y mantenerse, y el Consejo también acordó apoyar la transformación de Siresa Salmantina en sociedad de responsabilidad limitada.